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新潟 RC ９月第 3 例会 (2019.9.17) №３２９８ 

 

(1) ロータリーソング「我等の生業」斉唱 

 

(2) 山田 隆一会長挨拶 

改めまして、こんにちは。 

台風が過ぎ、急に涼しく、秋らしくなってきました。 

皆さん、お身体に気を付けてお過ごしください。 

今日はロータリーの年間スケジュールについてお話し

をしたいと思います。 

皆さん特に新入会員の皆さんがこの時期多くいらっし

ゃいますし、皆さんのロータリーライフを楽しく要領

よく過ごす為にも年間スケジュールを意識して把握し

て頂きたいと思います。 

というのは、私は今迄２回、新潟クラブの幹事をやら

せて頂きました。それはどちらかというと珍しい方で、

２回幹事をやっている会員は現役で私を含めて３人し

かおりません。小山さん、今年度の情報委員長と白山

神社の小林さんです。お二人とも会長経験者ですし、

小林さんは７０周年の時の会長で、白山神社の力を借

りて神がかりで７０周年を成功させた、と言われてお

ります。それはともかく、２回幹事をやると年間のロ

ータリースケジュールがだいたい頭に入りますし、そ

のメリハリ、ここは力を抜いてもいいな、という要領

が解って来ます。 

また、パワーポイントをみて頂けますか…。 

この年間スケジュールは「事業計画書」に掲載し、もう

何回か皆さんにお配りしています。確認頂きたいと思い

ます。 

特に今年度を含めた特徴は４つあります。一つは皆さん

ご存知の通り会社でいう決算年度、事業年度が７月に始

まり６月末締めになるという事です。これは３月決算が

多い民間事業年度からすれば都合いいことです。二つ目

は毎月奉仕強化月間があるという事です。この奉仕月間

に合わせて例会プログラム、行事や委員会活動が強化さ

れます。三つめは、新潟クラブ全体や委員会行事が１２

月に集中している事。１２月に～（パワーポイント）と

毎週のように集中しています。これは他の月にないこと

で皆さんにとっても忙しい月なのですが、今からスケジ 

ュール調整頂きたいと思います。特に１２月２２日の

万代で行われるインターアクト献血キャンペーンは新

潟クラブがスポンサーである新潟明訓高校インターア

クトクラブが担当になります。ご協力をお願いします。

四つ目が今年度に限ってですが４月２１日に８０周年

記念式典があるという事です。会長方針としてはゆる

やかな全員参加をお願いして全員で楽しみお祝い出来

る会にしたいと思いますので、ここは抑えるようご協

力お願をします。 

以上ざっと年間スケジュールを意識頂き出席率を上げ

てロータリーを楽しんで頂くようお願いします。挨拶に

代えさせて頂きます。ありがとうございました。 

 

(3) 新会員の紹介 

 

 

 

 

 

株式会社ユアテック新潟支社の佐藤でございます。

６月２５日付にて、前任の中山より新潟支社長を引

き継ぎいたしました。この度は伝統ある新潟ロータ

リークラブへの入会をご承認いただきまして誠に

ありがとうございます。これまでの略歴といたしま

しては、昭和５６年４月に東北電気工事株式会社

（現ユアテック）に入社し、本社以外の勤務地とし

ましては、福島支社、横浜支社、東京本部に勤務い

たしました。前職は営業本部副本部長兼営業部長と

して３年間の本社勤務でありましたが、それ以前の

４年間、新潟支社の副支社長兼営業部長を務めまし

たので、ここ新潟での勤務は２度目となります。出

身地は宮城県仙台市でありますが、ロータリークラ

ブの一員として、思い入れのある新潟への地域貢献

に努力してまいりますので、不慣れではございます

が皆様のご指導を賜りますよう宜しくお願い申し

上げます。 

 2019-20年度 

国際ロータリー会長 
マーク・ダニエル・マローニー 

 

2019～20 年度 
新潟ロータリークラブ会長 

 
山田 隆一  

 
 

国際ロータリー 
2019-20 年度テーマ 

ロータリーは世界をつなぐ 

㈱ユアテック 新潟支社 
常務執行役員 支社長 
佐藤 善昭 君 
ご紹介 武田 眞二 君 
所属委員会 米山奨学委員会 



 

 

(4) 高橋 康隆ゴルフ同好会会長より 

・１０月２７日（日）に開催されるゴルフコンペは、

紫雲 GC,飯豊コースを予約致しました。参加希望の

方は事務局の机にある申込書にご記入願います。 

 

(5) 各種ご寄付の発表 

米山奨学会寄付発表(渡邉  毅委員) 

仙石 正和 君 本多  晃 君 

  

青少年育成基金寄付発表(若杉 武副委員長) 

本多  晃 君 本間  彊 君 

徳永 昭輝 君  

  

(6) ニコニコボックス紹介（星野 圭二郎委員） 

・小田 等 君 ユアテック佐藤善昭さんを新入会員

としてお迎えしてニコニコします。 

・武田眞二 君 佐藤善昭さんのご入会を心より喜ん

でおります。宜しくお願い致します。 

・髙野広充 君 ユアテック新潟支社 佐藤支社長の入

会を心待ちにしておりました。お祝い込めてニコニ

コします。 

・飯塚 智 君 結婚記念日にお花を頂戴しました。

ありがとうございます。あと３年で銀婚式を目指し

てがんばります。 

・内田正彦 君 ラグビーワールドカップの成功を祈

ってニコニコします。 

・塚田正幸 君 先週の例会でローターアクト委員会

の活動報告「アクトの日」の参加報告をパワーポイ

ントで写真を使って説明しましたが、私はパワポの

データ作成が出来ず、当日の朝秋山幹事にお願いし

て作成してもらいました。その事を言い忘れてまし

た。秋山幹事ありがとうございました。 

 

(7) 表彰 

石本隆太郎 君へ ロータリー米山記念奨学会評議員

任期満了感謝状伝達 

 

 

 

 

 

 

(8) 幹事報告（秋山 博一） 

・例会終了後、新会員オリエンテーション４Ｆ「雪の間」

で開催します。 

・北九州豪雨ご寄付６８,０２１円ご協力戴きました。 

 

(9) 会員スピーチ 

「ＩＴを通しての課題解決」 

㈱BSNアイネット 代表取締役社長 梅津 雅之 君 

 

 「シミズグループが目指す「新しい社会貢献のかたち」」 

   清水建設㈱ 新潟営業所 所長 沖 和之 君 

 

 

 

 

(10) ９月１７日例会の出席率 ７９．７８ ％ 

会員数 ９６名（出席免除会員７名） 

出席者 ７５名（出席免除会員５名を含む） 

 (2週間前メーク後 ８８．０４ ％) 

 

 

１０月１日の例会予定 

「８０周年記念式典について」 

 

 

 

 

 

新潟ロータリークラブホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 

 

 

 

http://www.niigatarc.jp/

